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№３

質問者 間野 心々香 議員（３番）

１ 学校給食の残飯処理について

ただいまの間野心々香議員のご質問にお答え申し上げます。
ま の み み か

学校給食の残飯処理について、でありますが、学校給食センターで

は、給食のメニューを工夫し、食べ残しの削減に努めていますが、間
ま

野議員のご指摘のとおり、一定量の食べ残しが出ています。これらの
の

食べ残しを肥料として再利用するには、食べ残しに含まれる塩分など

の調味料を取り除く必要があり、専門業者にお願いしなければならな

いため、現在は、全て焼却処分としています。

学校給食では、地元の安全でおいしい食材を活用することで、地元

の食について知り、地域への愛着を育んでもらえるよう取り組むとと

もに、児童・生徒の健康や成長に配慮したバランスの良い給食を提供

しています。また、地元産のおいしいお米を炊きたてで提供できるよ

う、学校給食センターで精米・炊飯も行っています。
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今後は、環境省のモデル事業における取組などを参考に、給食の食

べ残しの削減につながるような食育・環境教育の実施について、検討

していきたいと考えています。

以上申し上げまして、間野心々香議員のご質問に対する答弁とさせ
ま の み み か

ていただきます。


